

# ELECCIONES AL CONSEJO ESCOLAR



El pasado 29 de noviembre, se celebraron en todos los centros de nuestra comunidad autónoma elecciones al Consejo Escolar. Este año tocaba renovar parte del sector del alumnado y del profesorado. Los alumnos ejercieron su derecho al voto, sin moverse de sus aulas, ya que hubo tres alumnos encargados de llevar la urna clase por clase; los profesores votaron a las 14:30 h., tras finalizar sus clases. Siete fueron los alumnos candidatos que se presentaron. Finalmente salieron elegidos Miguel Castellanos Guijarro (1º BC) y Celia López Bacete (4º C). También siete fueron los profesores que se presentaron y salieron elegidos: Gema Salamanca Guijarro, Mª del Amor Carretero Simarro, Julio Martínez Muñoz y Ascensión Rodríguez Nicolás.



Alumnos encargados de portar la urna

## REPARTO DE AGENDAS ESCOLARES

Como en años anteriores los alumnos de 1º y 2º ESO recibieron agendas escolares realizadas gracias a la ayuda del AMPA y del programa ALCAZUL. Estas agendas tienen la finalidad de facilitar a los alumnos más jóvenes la organización de las tareas escolares, la planificación de exámenes y el contacto con los padres.



Alumnos de 1º de ESO con sus agendas